

*On a estimé à bon droit que cela serait utile et profitable au bien spirituel des Sœurs de sa chère communauté, et, par conséquent, au succès de l'œuvre que ses anciennes "filles" continuent après elle. Cette publication serait au reste comme la continuation de la VIE DE MÈRE GAMELIN, écrite il y a huit ans.*

*Dans cette prévision, il y a déjà plusieurs mois, on a commencé, au sein même de la communauté, de longues et patientes recherches, on a compulsé les archives, on a interrogé les contemporaines survivantes, on a entassé les matériaux, notes et correspondances de diverses sortes, bref, on a fait le livre, ou presque. Il ne restait qu'à mettre la dernière main à l'ordonnance générale, qu'à prendre la plume et qu'à revivre, en l'écrivant tout d'une haleine, la très simple et très humaine, mais aussi très chrétienne et très belle vie de Mère Caron.*

*On nous a fait l'honneur de nous confier cette partie la plus facile de l'œuvre. La très honorée Mère Marie-Antoinette, supérieure générale actuelle, nous a demandé d'écrire cette vie déjà toute faite, et Mgr l'Archevêque de Montréal a bien voulu nous y autoriser en nous répétant la parole de saint Paul à l'un de ses*